

Rotary

Yachiyo



世界に希望を生み出そう

今回例会行事

担当：会長幹事

次回例会

担当：会長幹事

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

テーマ：引継ぎ委員会・ガバナー補佐訪問

週報 第2746

2024年6月7日

テーマ：委員会活動報告

◆◆◆◆◆第2745例会◆◆◆◆◆

司会 納富修

「我等の生業」「夏は来ぬ」 齊唱

お客様

八千代ハワイアン協会 代表理事
野中清未(ペコ)様

2021-22年度 短期交換留学生
サマンサ・ゴーリーさん
ベンジャミン・ウィリアム
・ゴーリー・ジュニア様
スザンナ・マリー・ベルンド様

会長挨拶 会長 君塚欣哉



千葉県は台風の被害もなく安堵しました。さて、我々年度の大きな使命として、

2023-24年度国際ロータリーテーマ

「世界に希望を生み出そう」

2023-24年度クラブテーマ

「ロータリーで楽しもう」

2025-26年度第12グループガバナー補佐を選出するということがございました。会員の皆様にもアンケートとしてご協力をいただき本当にありがとうございました。その結果を踏まえ会長、会長エレクト、各統括委員長、監査による選任委員会を4回ほど開催して参りました。その結果として、杉山智基会員を八千代ロータリークラブとして推薦したいという結論に至りました。先日、本人より許諾の申し出を受けました。杉山会員をガバナー補佐として推薦することに同意を得られる方は拍手をお願いします。

ありがとうございます。八千代ロータリークラブの総意として推挙するからには、杉山会員がグループでの活動の際には、笑顔でのお力添えをどうかよろしくお願ひいたします。

5/29に国会で農業基本法が改正されました。これから魂を入れなければなりません。農業と言うのは食糧安全保障の中の要でございます。「百里を行くものは九十を半ばとす」という言葉がありました。農業基本法も作っただけでなく、その先が問題であります。わたしの年度もあと1か月となり、9割位終わったと思っておりましたが、まだ道半ばというつもりで、あと1か月頑張りたいと思いますので、ご協力

の程、よろしくお願ひ致します。

杉山智基会員ご挨拶



2025-26 年度 12 グループガバナー補佐へご推薦頂けるとの事で、身に余る光栄です。八千代 RC の皆さまにもご賛同頂けるという事で、次々年度のガバナーの補佐候補者に選任されたあかつには八千代RCの歴史と伝統を汚さぬ様に一生懸命務めて参りたいと思っております。皆さまのご支援ご協力、またご指導を切にお願い申し上げ、ご推薦の御礼と致します。

どうぞよろしくお願ひ致します。

幹事報告

幹事 稲山雅治



・2790 地区に新しいRCが承認認証されました。柏中央RCで第11グループに入ります。

・寒郡ガバナーエレクトが千葉コミュニティテレビに出演された際の動画がYouTubeに配信されていますので、是非ご視聴下さい。

・6/28(金)に君塚年度、感謝の集いを開催します。回覧しますので出欠のご記入をお願いします。

お客様ご挨拶

2021-22 年度 短期交換留学生 サマンサ・ゴーリーさん



みなさんこんにちは。久しぶりですね。2年前私は八千代に来て佐々木家族と1か月間一緒に住んでいました。楽しかった。またみんなに会えてとても嬉しいです。

今、私は日本で交換留学生です。私は北海道に住んでいます。札幌市と新千歳の間にある町です。8月に北海道に来て、7月にアメリカに帰ります。北海道の冬はとても寒くて、雪もたくさん降りました。でも私は雪が大好きなので嬉しかったです。ここではバスケットボール部に入部しました。沢山の優しい人たちに会いました。新しい食べ物も沢山食べました。例えば色々な味のラーメンで一番好きなのは醤油ラーメンです。また沢山の経験をしました。プロスポーツの試合、映画館、雪まつり、お寺、温泉、チョコレート工場、夜のドライブ、陶芸、ハイキング、パラセーリング、また書道のクラスにも入りました。全部本当に楽しかったです。

5/17 に父と母が日本にきました。父と母に会えるのがとても楽しみでした。

八千代に1か月済んだ後、1年間日本に住むことを決めました。八千代はとても楽しくて面白かったです。日本について沢山の事を学びました。インスピレーションを与えてくれて本当にありがとうございました。8月からニューヨーク州の大学に入学します。大学では日本語と経済を勉強します。とても優しくしてくれてありがとうございました。



Glens Falls Rotary Club 所属
スザンナ・マリー・ベルンド様



こんにちは。私の名前はスザンナ・ベルンドでサマンサのお母さんです。私のロータリークラブはグレンフォールズです。

サマンサと佐々木彩心さんは2022年の夏に友達になりました。彩心が私の家族と一緒に住んでくれた事が嬉しかったです。私たちはサマンサと一緒に北海道に1週間滞在し、その後、京都と東京に行きました。日本は素晴らしい国で、美しい場所が沢山あり、素晴らしい親切な人々がいます。

私はローテックスで何年も前にドイツに交換留学生として留学していました。私は第7190地区交換留学生プログラムの会長です。ロータリーの青少年交換プログラムは世界平和と理解を促進する事が出来ると信じています。長く友達でいたら良いなと思います。

私たちはここに来る事が出来てとても感謝しています。
ありがとうございました。

委員会報告

社会福祉協議会 理事 橋本幹雄様

毎年、こども食堂と社会福祉協議会の活動に対して八千代ロータリークラブから頂くご寄付については大変助かっています。最近の物価高で各こども食堂になかなか寄付が集まらない事、食材の購入も大変であるという現状です。

5/11には新しく、ほっこりゆりのき台が開設されました。週に4日の開催で、いずれは子ども食堂も始めたいという事です。費用も掛かりますことから、今後ともご協力の程、よろしくお願ひ致します。

先日わたくしからは、書籍を寄贈いたしました。

次年度会長 安宅照男

先週皆さんに配布しました次年度の計画表に一部変更がございます。

8/9 通常例会・8/16 休会

10/11 月見の会→10/18に変更
ご訂正をお願い致します。

次年度幹事 寺沢一三

次年度の役員理事及び委員長の皆さんと次年度について打ち合わせを致しますのでご参加の程よろしくお願ひします。
日程: 5/31(金) 18:30~
場所: 割烹大洋

例会行事

出席委員会 委員長 花島文成

本日はハワイアン協会代表理事の野中様に卓話を頂きます。私もフラを習っておりまして、師匠です。太陽の様な方ですので楽しいお話を聞けると思います。



どうぞよろしくお願ひ致します。

**テーマ：あなたの『楽しい』が尊い命を紡いでいる。チャリティ企画「カピリナ」の活動
卓話者：野中清未（ペコ）様**



皆さん、Aloha！この度は、八千代ハワイアン協会の活動のお話をさせて頂く機会を賜り、心から感謝をしております。本日は、2004年から続くチャリティ活動～あなたの「楽しい♪」が尊い命を紡いでいる企画～【カピリナ】のお話に耳を傾けてください嬉しいです。まずは、自己紹介をさせていただきます。

★自己紹介★

私は、八千代ハワイアン協会代表理事野中清未と申します。職業は、ヒーリングサロン「マナオピリ」オーナーセラピスト、占い師やフラ教室「ポリナヘフラスタジオ」代表講師、イベントコンサルタントおよびプロデュースを中心に、声を活かした司会業やミュージシャンを長年ご縁を頂いております。占い師としては「八千代の母」と呼んでいただき、長年の経験を活かして多くのお客様にご贔屓いただいており、某女性月刊誌やFMふくろうの占いコーナーで執筆活動もしております。現在は、八千代ハワイアン協会を通して様々なご依頼に対応すべく後進育成に力を注いでおります。また、八千代中央駅より徒歩3分にありますハワイアンカフェ「プナルウ」の女将さんでもあります。好きな飲み物は、サッポロ黒ラベルです。みんなからは「ペコちゃん」と呼ばれております。もしよかつたら、皆さんもそう呼んでください。出身は、最近北陸新幹線がつながった「福井県」です。福井の中心地より単線で40分ほど行った田園風景豊かな田舎町です。1歳に満たない

内から里親に育ててもらいました。強靭な体力と精神力は、私を育ててくれた里親のおかげと感謝しています。私は、全ての存在に「生かしてもらっている」という気持ちで毎日を生きています。そんな私は17歳の時に、Ho'oponopono（ホオポノポノ）という言霊に出逢いました。全てはバランス。心も身体も夢や希望、仕事や人間関係も素直に自分の正しい状態であれば、バランスは自然と整い全てが良い方向に流れます。我々の身近な「神道」でも八百万（やおよろず）の神と言って「万物全てのものに神が宿っている」という考え方同様に、ハワイでも森羅万象に Mana（マナ）というエネルギー（気）が宿るという考え方のもと、物質的な思考を超越した潜在意識を司る無限の感性を大切にする「古代ハワイアンの考え方」が私の【心の羅針盤】を大きく導きました。

★ハワイの言葉「ALOHA」の持つ 本来の意味★

ハワイの有名な言葉で「ALOHA（アロハ）」があります。多く知られているのは、愛、こんにちは、大好きなど。このシンプルな言葉にはたくさんの意味があり、辞書を引いただけでも約30以上もあります。また、Alo（向き合う、シェア）と Oha（喜ばしい）と Ha（呼吸、人生）という解釈もあります。また一文字込められた「心のあり方」があります。

Akahiは、思いやり

Lōkahiは、調和

‘Olu’oluは楽しいを共有する心地よさ

Ha’aha’aは慎ましやかな謙虚さ

Ahonuiは、粘り強い忍耐。

これを大切にしていれば、あなたの人生は輝かしいと信じられています。その頭文字を挙げると「ALOHA」つまり、ALOHAとは感じ事ができても目に入らない「生き方そのもの」なのです。

【ハワイアン文化から学び得た事】を八千代ハワイアン協会の会員の皆さんとそのご家族から聞いてみました。心のメリットは、世代を超えた仲間ができた。前向きになれた。感謝の心が強くなった。心のゆとりが持てるようになった。などです。ご家族からは、自ら進んで挨拶するようになった。いつも機嫌がいい。コツコツ努力

するようになった。人の話を相槌を打って聞くようになったそうです。また身体のメリットでは、肩こり頭痛が解消された。常に笑顔なので表情筋が鍛えられてシワが減った。背筋が伸び猫背が治った。などです。ご家族からは、メイクが上達した。ズバリ痩せた！体育の授業があがった。風邪をひかなくなり健康になったそうです。

★ハワイアン文化が日本で愛される理由

- ・性別、世代を超えて長年楽しめる。
私、パパやママ、おばあちゃんやおじいちゃん、曾祖父母まで！4世代で楽しむ文化なのです。

- ・日本の文化と類似点が多い

「古代ハワイ人の Mana(マナ)考え方」が神道の八百万の神の考え方と似ている。

- ・ハワイアン音楽の効果

ハワイアン音楽は、母胎で感じる周波数と同じで安心感がえられ癒し効果があるそうです。

- ・移民の日本人が持ち込んだ文化が豊富人気のスパムすびやサイミンなどの食文化はもちろん！ハワイのアロハシャツは、日本人移民の浴衣の布から作られたのがルーツなんです。

★【八千代ハワイアン協会】とは★

①チャリティ企画【カピリナ】の活動を推進する。一人一人がハワイアン文化を「楽しんだ」その延長線に、人の尊い命を繋ぐ活動をしています。それが、2004年から続いているチャリティ活動「カピリナ」です。昨今の度重なる自然災害やウィルスや飢饉により、世界では6人に1人が飢えに苦しみ、6秒に1人が、飢えやそれに関係する原因のために亡くなっていると言われています。今、私たちはこうして毎朝を迎えて生活をおくれているだけでも幸せな事です。車を所有する事、好きなモノを食べられる事や服を何枚も持っている事、習い事が出来る事。私たちは、「当たり前」のように「有難い」事に囲まれています。「カピリナ」では、活動の収益金をハワイアン料理、フラ、サーフィン、ウクレレ、クラフトやイベントなどのハワイアン文化を楽しんだその延長線に、紛争や武力衝突に加え、干ばつ、洪水、地震などの自然災害の緊急事態に必要とされる食糧支援に役立てています。

②八千代市民同士の繋がりを図る

今も増え続けるハワイアン文化愛好家。地域活動を発信し続けることで人々の交流の場となり、世代を超えた市民同士のご縁や協力関係を強化して、ソーシャルキャピタルを高めることにも大きな役割を担っています

③健康的なライフスタイルを目指す

4世代にもわたる幅広い年齢層のハワイアン愛好家たち。生涯現役を目指す気持ちが高まり、心も体も自然と健康に導かれ、高齢者や大人も子どもも、障害があってもなくても「いつでも誰でも自由に学習機会を選択して学べるまちづくり」ボーダーレスな空間作りを目指しています。大きな声でカッコよく力強く八千代の自然や人々の豊かさをのせる「八千代ハカ」を作りました♪



④八千代を大切に思う地元愛をより育む自分が住む土地を愛する気持ちは、ハワイアン文化と深く通じています。地域の歴史や文化、自然環境などを八千代への誇りや愛情へと繋げる事で、地元での就労や市民全体の意識向上の底上げとなり、災害時における地域防災力の向上や地域活性化の一助となりますように！自分たちの出来ることをコツコツ続けたい思いから、市民の方々と毎月第一日曜日。我が街の美化活動【ゆりのきクリーン】を続けています。



★【 やちよフラフェスタ 】★



八千代市近郊でそれぞれが活動していたハワイアン愛好家たち。子どもから高齢者まで安心して過ごせて、どの世代もどんな人も、多くの人が一緒に楽しめる空間が今まで八千代にありませんでした！

「やちよフラフェスタ」今年は、10月19日（土）、20（日）の2日間開催予定で、すでに多くの出演希望者が集まっており今からとっても楽しみです。入場無料で、誰でもふらっと立ち寄れる事ができるイベントです。会場となる八千代市市民会館は、エレベーター・スロープなどの高齢者や障害者への心遣いが整っており、常に警備委員さんもいらして、天候に左右される事もなく開催出来ることも「やちよフラフェスタ」の魅力です。また目の前の広場には、様々な出店ブースやハワイアンのキッチンカーによる飲食ブースに穏やかなハワイアン音楽が流れる空間になっています。八千代がハワイになる2日間に約1500名の来場者と総勢500名以上の出演者が集結し、ハワイアン文化を楽しむ愛好家たちの日頃の練習の成果を発表してくれます。20周年を迎えるチャリティ企画【カピリナ】では、すべてをボランティアメンバーで運営しています。この日の「やちフラ」の出演者が楽しんだ延長線に尊い命が救われることを願って

「意味ある一曲」になれるように準備をしています。この活動を応援してくださる協賛スポンサー様を募っております。健全な地域の発展を願う共創パートナーとしてご協力・ご支援を賜れば幸いです。また会社やお店にポスター・チラシを貼って応援してくださる企業様も嬉しいです。お気軽にお声掛けください♪

最後に、何事もコツコツ続ける事が私の得意分野ですが、「継続」してゆく事は、とてもエネルギーを要します。その「継続」は、何倍にも大きな Mana(ちから)となって巡りかえってくることを確信しております。私たちの信念でもある「ALOHA の精神」で、誠心誠意こころを込めて、いつでもどんな時でも皆様をお迎えしたいです。～あなたの「楽しい♪」が尊い命を紡いでる～ この八千代ハワイアン協会の活動が、応援協力してくださった皆様にとって大きな実りとなりますように。。。心から願っております。今日は、素晴らしい機会をくださって本当にありがとうございました。

～ニコニコ BOX～

¥24,000-

☆ペコさん本日の卓話楽しみです☆
花島・伊藤・中島貞好・及川・浅野正敏
池田・江口・遠藤・宮野・上代・佐久間
杉山・安宅・日下部・君塚・稻山

☆サマンサさんベンジャミンさんスザンナさん
ようこそ八千代ロータリークラブへ☆
君塚・稻山・佐々木

☆本日名札を忘れました。宮田

～友愛 BOX～

¥8,000-

☆野中さん卓話楽しみです。

江頭・三井・寺沢・朝戸・古川・納富・菊川

☆今日は少し寒いですね。渡邊

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
5 / 31	5 4	4 7	4 1	87. 23

6月のロータリーレート 1ドル ¥ 1 5 7 -

近隣クラブ例会日

火曜日	四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日	八千代中央R.C	ヴィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日	習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日	佐倉中央R.C	第1ヴィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オルバート
木曜日	佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日	習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

- クラブ広報委員会 委員長：飯田明彦 副委員長：菊川秀明
- 出席委員長 花島文成※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい
- 例会日：金曜日 12:30～13:30
- 例会場：ハッソ・ノウイータ（〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1FFAX047-450-0050）